

1 235 Läufer beim Deulux-Lauf

Bob Bertemes und Anny Wolter gewinnen die 30. Auflage des traditionellen Rennens

Von André Klein

Viel los war am Samstag auf der anderen Seite der Sauer, als 1235 Läufer, rund ein Drittel davon aus Luxemburg, in Langsur (D) beim 30. Deulux-Lauf an den Start gingen. Das internationale Rennen, das teilweise auch auf der luxemburgischen Seite stattfand, lockte abermals zahlreiche Zuschauer an die Streckenränder.

Sowohl bei den Männern als auch bei den Frauen stand mit Bob Bertemes (30'16") und Anny Wolter (36'35") jeweils ein Luxem-

burger beziehungsweise eine Luxemburgerin ganz oben auf dem Treppchen.

Für Yonas Kinde (auf 20"), der sich aktuell auf einen Halbmarathon in Paris (27. November) vorbereitet, reichte es diesmal nur zu Rang zwei. Komplettiert wurde das Podium durch Gil Weicherding – alle drei sind Läufer des Celtic Diekirch.

Zweitschnellste Frau hinter der Fola-Läuferin war Moczo Zsanett (auf 5") aus Ungarn. Als dritte Athletin erreichte die Polin Monika Halasa (auf 10") nach zehn Kilometern die Ziellinie.



Bob Bertemes freut sich über seinen Sieg beim Deulux-Lauf.
Fotos: Christian Kemp



Rund ein Drittel der Läufer kam aus Luxemburg.



Einmal über die Brücke und schon waren die Läufer in Luxemburg.



Yonas Kinde nutzte das Rennen als Vorbereitung für den anstehenden Halbmarathon in Paris.



Anny Wolter war die schnellste Frau.



Nachdem die Läufer in Luxemburg waren, ging es zurück nach Deutschland. Moczo Zsanett (592) beendete das Rennen als zweitschnellste Frau.

